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たかねまちづくり協議会の今年度を振り返って

開発交流部

まちづくりの目指すところ
 会長　和田　壽久（黒田）

今年１年をふりかえり
 開発交流部長　遠山　悦男（高根）

今年１年を振り返って
 副会長　海沼　順一（関口）

　まちづくりの役割は、地域を元気にし、生き生き
とした地域づくりを目指すことだと考えています。
そのためには、課題解決が大切ですが、それを覆い
尽くす程の地域の活性化が盛り上がれば、自然と解
決できることを信じて各事業を進めてきました。
　これからは、役員は勿論、地域全体で協力し合い
ながら、集落や学校を中心とした活性化や集落同士
のつながりが大切と思われます。そのためには、地
域が一丸となって協力し合い、楽しめる行事はない
か、地域に伝わる伝統文化や自然を地域外に発信す
るなどやって良かったと言えるようなまちづくりに
したいと考えています。

　私が担当しました開発交流部は、郷土料理を味わう
会の開催が主な行事であり、今回で５回目になりまし
た。食を通して内外に情報を発信し、ボランティア同
士の交流の場等、まちづくりに欠かせない事業と思っ
ています。
　一方、地域の食材を活かした伝統料理をもっと提供
したいところではありますが、昨今の社会情勢により、
加熱処理した食材しか提供できないと言うもどかしさ
や、若い年代層の参加不足等、今後の課題でもあり、
参加して頂いた皆さんから「美味しかった」の一言に
後押しされ部員一同頑張っております。
　まちづくり10年計画の折り返しの時期でもあります、
実り多きものになりますよう、皆様方のご支援とご指
導を宜しくお願い申し上げます。

　たかねまちづくり協議会は平成24年度から10年
間の計画を立案し、事業を実施してきました。主な
事業としては、地域のお宝さがし、郷土料理を味わ
う会、クリーン作戦、花いっぱい運動、あいさつ運
動、ラジオ体操、ふれあい交流広場、まちづくり通
信の発行等、どれも重要な事業で役員が一丸となっ
て取り組んできました。
　おかげさまで、地域の輪が広がり知り合いも多く
なったと聞いています。これらの事業も５年が経過
し、見直しの時期となっています。今後、少子高齢
化による人口の減少、過疎化が進む中でどうしたら
「いい地域」「住みよい地域」にするにはどうしたら
いいか、役員みんなで模索しています。今後もご指
導、ご協力をお願いします。
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環境安全部

地域振興部

健康福祉部

１年を振り返って
 環境安全部長　本間　健二（岩沢）

１年を振り返って
 健康福祉部長　小田元一郎（薦川）

１年を振り返って
 地域振興部長　飯沼　聡（岩沢）

　今年度もまちづくり協議会環境安全部の事業にご協
力いただきありがとうございました。この部会は、年
に大きな事業としてクリーン作戦、花いっぱい運動に
取り組んでいます。
　クリーン作戦では、各地域で子どもからお年寄りま
で参加し、ゴミ拾いなどを行い、参加した人の交流も
できました。
　また、花いっぱい運動では、高南保育園前に芝桜を
植えました。地区のみなさま、春になったらぜひ見て
ください。心が安らぎますよ！
　来年度も、地域のみなさまのご協力お願いいたします。

　健康福祉部では、笑顔であいさつ運動と夏休みのみ
んなでラジオ体操、地域の茶の間支援事業を展開しま
した。あいさつ運動では、４月、８月、秋の作品展交
流広場で実施し、交流を深めたことを感じました。
　夏休み地域みんなでラジオ体操では、集落の保育園
児から高齢者があいさつや言葉を交わすなど楽しく活
動することができました。
　また、地域の茶の間支援事業が集落の実情に合った
やり方で活動の幅が広がり、健康維持につながってい
くと考え、助成金の支払い項目を追加しました。
　これからも、地域の方々との交流や、子どもたちの
成長する姿を見るのが楽しみです。最後に、ご協力い
ただきました皆様方大変ありがとうございました。今
後ともよろしくお願いいたします。

　地域振興部では、年４回の広報誌の発行、朝日みど
り小学校の作品展に併せた「交流広場」、高根フロン
ティアクラブ主催の「天蓋高原夏祭り」に出店等の活
動を行いました。
　「交流広場」は今年で４回目でしたが、年々来場者
も増えており、地域の皆様の交流の場として継続して
いけたらと思っています。
　また、昨年実施したアンケートの結果の中で、まち
づくり協議会の活動について地域の皆様にあまり知ら
れていないと感じられました。年４回の広報誌を発行
していますが、今後はさまざまな方法で広い年齢層に
関心を持っていただけるような広報活動ができればと
思っております。
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発行・お問い合わせ
■発　行	 たかねまちづくり協議会
■編　集	 地域振興部
■事務局	 〒958ｰ0292　新潟県村上市岩沢5611番地
	 （村上市朝日支所地域振興課内）
■連絡先	 TEL0254ｰ72ｰ6881 FAX0254ｰ72ｰ0328
	 E-mail		as.shinko-chiiki@city.murakami.lg.jp

おらどごの！おらどごの！

　たかねまちづくり協議会も５年の節目を迎えよ
うとしています。まちづくり通信も今回で第19号
となりました。　

　これまで皆様にご協力をいただきながら地域密着通信と
して発信できたことを、心から感謝申し上げます。
　今後も地域の話題をお届けしていきますので、地域の皆
様のご協力、情報提供よろしくお願いいたします。	 ○聡

編集
後記

 優　勝…関口遊ing

 優　勝…高根Ｚ　準優勝…関口人
 第４位…高根Ａ

 準優勝…高根Ｃ　第３位…黒田チーム

Ａクラス

Ｂクラス

Ｃクラス

２月19日、第39回如月カップバレー
ボール大会が開催されました。

地域の話題

今回は、朝日中野集落の
井上一巳さん・智子さん夫妻
� の紹介です。

Ｑ　お二人の出会いは？
　Ａ�　夫（一巳）さんから声をかけて「もし良かったら連絡
下さい」と言って名刺を渡しました。

Ｑ　智子さんへ、朝日中野集落の印象は？
　Ａ�　一直線の道路が分かりやすくて好きです。サルやタヌ
キにびっくりしました。実家の村上に比べて雪が多いけ
ど消雪パイプと道路わきの用水路があって助かりました。

Ｑ　お二人の趣味は？
　Ａ�　休みの日は新潟市へ買い物に出かけることが多いです。
車でよく見るのはサンドウィッチマンのＤＶＤで、二人
とも笑うことが好きなのだと思います。最近ではチュー
トリアルのＤＶＤのコリトールに爆笑してしまいました。

Ｑ　今後の夢は？
　Ａ�　仕事の農業はまだまだ発展途上ですが、今後も規模拡
大をめざし集落の水田を守るため代々受け継いでいくこ
とです。プライベートでは、子どもと一緒にディズニー
ランドに行きたいのと、親が元気なうちに住まいを良く
したいと思っています。

協議会からのお知らせ
①平成29年度総会の開催について
　�　平成29年度たかねまちづくり協議会定期総
会を下記のとおり開催します。
　・日時：平成29年４月16日㈰　午後４時～
　・会場：朝日みどりの里食堂

②「たかね地域のお宝」冊子販売について
　�　２月１日に発行しました冊子について、１冊
1,000円で販売しています。詳しくはたかねま
ちづくり協議会事務局にお問い合わせください。

　電話 72ｰ6881（朝日支所地域振興課内）

写真提供：愛ランドあさひ
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